

LA FMSAR DIFFUSE SON 5^{ème} COURRIER DE L'ASSURANCE



La Fédération Marocaine des Sociétés d'Assurances et de Réassurance (FMSAR) met en ligne son 5^{ème} Courrier de l'Assurance dédié à l'actualité du secteur.

Dans ce numéro de la newsletter, la fédération diffuse les chiffres du 1^{er} semestre 2022 et met en avant les réalisations et les avancées majeures du secteur, notamment :

- Déploiement de l'application E-constat ;
- Démarrage de l'assurance TAKAFUL ;
- Publication de l'instruction de l'ACAPS sur la vente en ligne ;
- Lancement d'une étude pour identifier les besoins des TPE en couverture d'assurance ;
- Organisation de la 9^{ème} édition du "Rendez-vous de Casablanca de l'Assurance".

Le courrier de l'assurance n°5 (novembre 2022) est disponible sur :

- Version arabe : <https://www.fmsar.org.ma/>
- Version française : <https://www.fmsar.org.ma/courrier-de-lassurance-ar/>